

Ecole élémentaire Alfred de Musset

28, rue Ernest Cognacq

92300 Levallois-Perret

Compte-rendu du Conseil d'école du 9 juin 2015

Présents : Mmes Bonnet, Saladin,-Abba, Allarousse, Encaoua, Geanty, Didier-Marsac , Guedj, Roblin, Sibert, Sizaret, Charpentier, Nakache, Bitton, You, Abbes, Cogno-Bourdieu, Viset, Chemla, Dollo MM. Brunet, Aime, Martel, Fournier, représentants des parents d'élèves.

Mmes Jugault, Lacan, Hervouët, Canapa, De Poix, Magnée, Mériaux, Anicette, Magnée, Blaise, Dieudonné MM. Bernadac, Lanchon, Reinhard, Dinou enseignants et M. Bognier, directeur.

Mme Desmedt, conseillère municipale.

M. Chauvin, Directeur Général Adjoint chargé de l'Enfance, la Jeunesse et de la Vie Scolaire

Excusés : Madame Le Gall Inspectrice de l'éducation nationale, M. Penneau, DDEN.

1. Fonctionnement de l'école

Rentrée scolaire 2015

Il y aura 16 classes à la prochaine rentrée :

4 CP (25 élèves/classe)

3 CE1 (30 élèves/classe)

3 CE2 (27 élèves/classe)

3 CM1 (29 élèves/classe)

3 CM2 (26 élèves/classe)

Pour un total d'environ 435 élèves.

La constitution des classes sera affichée lors de la dernière semaine scolaire. La rentrée aura lieu le mardi 1^{er} septembre 2015. Le rythme scolaire reste inchangé à 5 jours travaillés par semaine (lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi) pour cette rentrée.

Les élèves des niveaux CE1 à CM2 feront leur rentrée à 8h30, les élèves de CP à 9h (uniquement pour le jour de la rentrée).

Comme chaque année, la liste des fournitures de rentrée sera disponible début juillet sur le site internet de l'école et remise dans les cahiers de correspondance.

Personnel enseignant

M. Dinou, Lanchon et Reinhard auront une affectation dans un autre établissement l'an prochain, et 3 nouveaux enseignants rejoindront l'effectif de l'école.

2. Informations diverses

Scolarisations des élèves ayant un PPS

Environ 7 enfants bénéficient de l'intervention d'un Assistant de Vie Scolaire. L'AVS est mis à disposition par la MDPH (Maison Départementale des Personnes Handicapées).

Classes de découvertes

Les élèves de la classe CM2 C ont fait un voyage de 3 jours à Amsterdam avec visite de la maison d'Anne Frank, du musée Van Gogh, le centre historique et ballade sur les canaux.

Classes de CE1a et CE2a : voyage de 5 jours en Bretagne, Mont - Saint - Michel et Saint Malo.

Ces classes de découvertes ont été autogérées avec une subvention de la caisse des écoles de 500€/classe. La mairie a mis à disposition les cars de la ville pour le transport jusqu'aux gares SNCF.

Il y a eu cette année 6 classes de découvertes, dont 3 autogérées.

L'année prochaine, il est envisagé, pour le moment, 2 classes de découvertes.

Préparation de la kermesse

La kermesse de l'école aura lieu le vendredi 26 juin, sur le thème des super héros, de 18h00 à 20h30. Les parents sont priés de s'inscrire aux différents stands et d'apporter gâteaux sucrés et salés et boissons.

Exercice de simulation

Un exercice d'évacuation a été réalisé le 11 mai et s'est déroulé de façon satisfaisante.

- **Coopérative**

Le tableau des comptes a été fourni en séance et est consultable à l'école.

- **Kermesse**

Elle se déroulera le vendredi 26 juin de 18h à 20h30.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19H30.

Emmanuelle SIBERT
Indépendants



Déborah ENCAOUA
PEEP



Philippe BOGNIER
Directeur

